

おおむた自慢

大牟田から全国、そして世界へ ～スポーツ界で活躍する子どもたち～

秋と言えば実りの秋、文化・芸術の秋、スポーツの秋…と様々なものが思い浮かびます。オリンピックイヤーを間近に控え、本市でも東京2020オリンピック・パラリンピックに向け、ジョージアのホストタウンに登録されており事前キャンプなどが期待されます。

そこで今回はスポーツ界で活躍する子どもたちをご紹介します。

3冠達成の明光学園ハンドボール部



明光学園高等学校ハンドボール部は春の全国選抜大会に続き、全国高校総合体育大会（インターハイ）でも優勝し、高校大会2冠を達成。10月に開催された第74回国民体育大会では県代表として出場し見事、3冠を達成しました。

創部6年目の快挙にキャプテンの柿添まどかさん（3年）は「目に見えないプレッシャーもあり苦しい試合もありましたが日本一を取るためどうすべきかと、気持ちをひとつにして自分たちのやってきたことを信じました。またたくさんの皆さんへの応援が後押しになりました。」と笑顔。バトンタッチされた新チームの活躍にも期待がかかります。

来年は壹岐兄妹で全国大会目指す



甘木中学校2年の壹岐航さんは小学校5年生から毎年、水泳で全国大会へ出場。今年も全日本中学校水泳競技大会200m背泳ぎへの出場を果たしました。

自由形で全国大会への出場経験を持つ妹・ひなたさんも来年は甘木中に入学予定で「来年、目指すは全中での優勝。記録で親に恩返しがしたい。」と、兄妹での活躍に期待がかかります。

編 集 後 記 選挙後2回目の市議会だよりを発行します。新人議員は、市民の負託に応えるべく、議会の内外で日々強しているところです。8月に市内9カ所で開かれた議会報告会では、様々なご意見・要望を聞くことができました。安心して暮らしていく大牟田、住みたくなる大牟田となるよう、力を尽くしていきます。（K）

ジュニアオリンピック出場の中村さん

白光中学校3年の中村杏香さんは8月の全日本中学校陸上競技大会で100m、200mに出場。10月には県代表としてジュニアオリンピック大会200mに出場と大活躍。

「それまで自信がなかったけど陸上を通して少しずつ積極的になれ、共に頑張る仲間ができた。高校では全国高校総合体育大会（インターハイ）ベスト8を目指したい。」と笑顔で話してくれました。



大牟田高校柔道部は個人戦3階級制覇

大牟田高校柔道部は全国高校総合体育大会（インターハイ）男子団体で準優勝。個人戦では3年・森健心さんが100kg級、3年・竹市大祐さんが81kg級、3年・山口葵良梨さんが女子63kg級で優勝し3階級を制覇しました。

森さんは「団体優勝を狙っていたが残念。その分、個人で優勝できてよかったです。世界で戦える選手になれるよう頑張りたい。」と世界を視野に将来を語ってくれました。



■編集広報広聴委員会広報部会

【委員長】三宅智加子 【副委員長】島野知洋
【委員】森竜子 山田修司 平山光子 崎山恵子

■発行 大牟田市議会

〒836-8666 福岡県大牟田市有明町2丁目3番地
TEL 0944-41-2800 FAX 0944-41-2880
E-mail e-gikaijimu01@city.omuta.fukuoka.jp

■印刷 精巧印刷株式会社